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1. Zu dieser Bedienungsanleitung
Vor der Verwendung des Geräts bitte die Sicherheitshinweise und die 
Bedienungsanleitung aufmerksam durchlesen. Diese Bedienungsanlei-

tung für die erneute Verwendung zu einem späteren Zeitpunkt aufbewahren. 
Bei Verkauf oder Weitergabe des Geräts ist die Bedienungsanleitung an 
jeden nachfolgenden Besitzer/Benutzer des Produkts weiterzugeben. 

2. Allgemeine Warnhinweise
• 	ERSTICKUNGSGEFAHR! Dieses Produkt beinhaltet Kleinteile, die von Kindern ver-

schluckt werden können! Es besteht ERSTICKUNGSGEFAHR! Halten Sie das USB-
Kabel von Kindern unter 3 Jahren fern.

•	 GEFAHR eines STROMSCHLAGS! Dieses Gerät beinhaltet Elektronikteile, die über 
eine Stromquelle (integrierter Akku) betrieben werden. Die Nutzung darf nur, wie 
in der Anleitung beschrieben, erfolgen, andernfalls besteht GEFAHR eines STROM-
SCHLAGS!

• 	Gefahr eines Stromschlags bei unsachgemäßer Verwendung des Netzteils. Das 
Netzteil ist nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet.

•	 BRAND-/EXPLOSIONSGEFAHR! Setzen Sie das Gerät keinen hohen Temperaturen 
aus. Benutzen Sie nur das mitgelieferte Netzteil. Gerät nicht kurzschließen oder ins 
Feuer werfen! Durch übermäßige Hitze und unsachgemäße Handhabung können 
Kurzschlüsse, Brände und sogar Explosionen ausgelöst werden!

• 	Die Anschlussklemmen dürfen nicht kurzgeschlossen werden.
•	 Bauen Sie das Gerät nicht auseinander! Wenden Sie sich im Falle eines Defekts 

an Ihren Fachhändler. Er nimmt mit dem Service-Center Kontakt auf und kann das 
Gerät ggf. zwecks Reparatur einschicken.  

• 	Anleitung und Verpackung aufbewahren, da Sie wichtige Informationen enthalten.
• 	Überprüfen Sie die Stromversorgung vor der Verwendung regelmäßig auf Beschä-

digungen an Kabel, Stecker, Gehäuse oder anderen Teilen. Nicht verwenden, bis der 
Schaden behoben ist. Das Spielzeug ist nicht für Kinder unter drei Jahren bestimmt. 
Das Spielzeug darf nur mit dem empfohlenen Netzteil verwendet werden.

• 	Das Netzteil ist kein Spielzeug. Das Spielzeug darf nicht an mehr als die empfohle-
ne Anzahl von Netzteilen angeschlossen werden.

•	Dieses Produkt enthält wiederaufladbare Batterien, die unter Aufsicht von Erwachse-
nen aufgeladen werden sollten.
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•	Die mit dem Spielzeug verwendeten Netzteile sind regelmäßig auf Schäden 

an Kabel, Stecker, Gehäuse und anderen Teilen zu überprüfen, und im Falle eines 
solchen Schadens darf das Spielzeug nicht mit diesem Netzteil verwendet werden, 
bis der Schaden behoben ist.

•	Überprüfen Sie die Stromversorgung auf Schäden, bevor Sie den Wecker aufladen.
• Das Netzgerät ist kein Spielzeug. Bitte entfernen Sie es, wenn der Wecker aufgeladen ist.
• Versuchen Sie nicht, das Produkt zu modifizieren oder zu reparieren. Dadurch könnte 

das Produkt beschädigt werden und es besteht die Gefahr, dass der Akku Hitze er-
zeugt, einen Kurzschluss verursacht oder sich entzündet.

• Von Feuer, direktem Sonnenlicht, hohen Temperaturen und/oder Feuchtigkeit fern-
halten.

•	Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn es sich überhitzt, undicht ist, einen Geruch 
abgibt oder Sie andere Unregelmäßigkeiten feststellen.

•	Lagern Sie dieses Produkt niemals in einem geschlossenen Raum.
•	Lassen Sie immer 5 mm Platz um das Produkt herum für die Belüftung.
•	Bei den ersten Anzeichen von Beschädigung oder Schwäche wegwerfen.
• Setzen Sie das Produkt nicht der Feuchtigkeit aus.
• Das Spielzeug darf nur mit einem Netzgerät für Spielzeug verwendet werden.
• Dieses Spielzeug enthält Batterien, die nicht austauschbar sind.
•	Dieses Produkt ist nicht wasserdicht, halten Sie es von Wasser fern.
• Das Spielzeug darf nur an Geräte angeschlossen werden, die eines der folgenden 

Symbole tragen:  oder 

3. Technische Daten
Name: Wecker mit Nachtlicht - Elefant
Funktion: Wecker
Material: ABS+Silikon
Lichtfarbe: weiß
Stromversorgung: 3.7V, 2400 mAh
Eingang: 5V 4  1000 mA
Maße: 15 x 15 x 13 cm, Gewicht: 416 g

4. EG-Konformitätserklärung
Eine „Konformitätserklärung“ in Übereinstimmung mit den anwendbaren Rich-
tlinien und entsprechenden Normen ist von der Bresser GmbH erstellt worden. 
Der vollständige Text der EG-Konformitätserklärung ist unter der folgenden 

Internetadresse abrufbar: www.bresser.de/download/14675/CE/14675_CE.pdf
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 Ein/Aus-Taste  Links-Taste 
USB-C-Anschluss 
zum Aufladen
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LCD-Helligkeits-
Taste  Lautsprecher
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6. Das Gerät aufladen
1. Um das Gerät aufzuladen, schließe ein Ende eines USB-C-Kabels an die Uhr 

und das andere Ende an einen geeigneten USB-Ladeanschluss oder Adapter an.
2. Eine rote Lampe neben dem USB-C-Anschluss leuchtet auf und zeigt an, dass 

das Gerät geladen wird.
3. Wenn das Gerät vollständig aufgeladen ist, leuchtet die Lampe grün.

BITTE BEACHTEN
• Wenn der Batteriestand niedrig ist, beginnt der Batteriestand-Indikator auf dem Dis-

play zu blinken und signalisiert so, dass das Gerät bald aufgeladen werden muss.
• Wenn die Batterie fast leer ist, ertönt "Batterie leer" und dann die Titelmelodie 

von "Die Sendung mit der Maus", bevor sich das Gerät automatisch ausschaltet. 
Das Gerät muss aufgeladen werden, um wieder funktionieren zu können.

7. Das Gerät ein-/ausschalten 
Um das Gerät einzuschalten, halte die Ein/Aus-Taste gedrückt. Das Display 
leuchtet 1 Sekunde lang vollständig auf und es ertönt die Titelmelodie von 
"Die Sendung mit der Maus". Sobald das Gerät eingeschaltet ist, leuchtet das 
Nachtlicht in der niedrigsten Helligkeitsstufe und auf dem Display werden der 
Batteriestand-Indikator, die aktuelle Uhrzeit, der Weckmodus-Indikator (nur bei 
eingeschalteter Weckfunktion), der Wochentag und der Nachtlicht-Indikator an-
gezeigt. Um das Gerät auszuschalten, halte die Ein/Aus-Taste erneut gedrückt.

8. Helligkeit des LCD-Bildschirms einstellen 
Drücke im Zeitanzeigemodus kurz die LCD-Helligkeits-Taste, um die Bildschirm-
helligkeit einzustellen. Es sind fünf Einstellungen für die Helligkeit möglich: 
100%, 60%, 30%, 5% und aus.

9. Uhrzeit und Datum einstellen 
Halte die ZEIT-Taste gedrückt, um in den Zeiteinstellungsmodus zu gelangen. 
Die Reihenfolge der Einstellung ist: Stunde > Minuten > Tag > Monat > Jahr.
1. Stunde einstellen: Nach dem Aufrufen des Zeiteinstellungsmodus beginnt die 

Stundenanzeige auf dem Display zu blinken. Verwende die Links-/Rechts-Tas-
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ten, um die Stunde einzustellen (halte die Taste gedrückt, um die Einstel-
lung zu beschleunigen). Drücke die ZEIT-Taste, um die Eingabe zu bestätigen 
und zur nächsten Einstellung zu wechseln.

2. Minuten einstellen: Während die Minutenanzeige blinkt, kannst du mit den 
Links-/Rechts-Tasten die Minuten einstellen (halte die Taste gedrückt, um 
die Einstellung zu beschleunigen). Drücke die ZEIT-Taste, um die Eingabe zu 
bestätigen und zur nächsten Einstellung zu wechseln.

3. Jahr, Tag und Monat einstellen: Stelle nacheinander den Tag, den Monat und 
das Jahr (vierstellig) ein. Nimm jede Einstellung anhand der Links-/Rechts-
Tasten vor, während der entsprechende Bereich auf dem Display blinkt (halte 
die Taste gedrückt, um die Einstellung zu beschleunigen). Drücke jeweils kurz 
auf die ZEIT-Taste, um deine Auswahl zu bestätigen und zur nächsten Einstel-
lung zu wechseln. Nachdem das Jahr eingestellt wurde, kehrt das Gerät in den 
Zeitanzeigemodus zurück.

BITTE BEACHTEN
• Wenn du während der Einstellung der Uhr 10 Sekunden lang keine Taste 

drückst, werden die Einstellungen automatisch gespeichert und die Uhr kehrt 
in den Zeitanzeigemodus zurück.

• Das Datum der Uhr ist auf den 1. Januar 2024 voreingestellt.
• Sobald du das Datum eingestellt hast, wird der Wochentag automatisch angezeigt.

10. Weckfunktion einstellen 
Halte die ALARM-Taste gedrückt, um in den Einstellmodus für die Weckfunk-
tion zu gelangen. Die Reihenfolge der Einstellung ist: Stunde > Minuten > Ton > 
Lautstärke.
1. Stunde einstellen: Nach dem Aufrufen des Einstellmodus für die Weckfunk-

tion beginnt die Stundenanzeige zu blinken. Verwende die Links-/Rechts-Tas-
ten, um die Stunde einzustellen (halte die Taste gedrückt, um die Einstellung 
zu beschleunigen). Drücke die ALARM-Taste, um die Eingabe zu bestätigen 
und zur nächsten Einstellung zu wechseln.

2. Minuten einstellen: Während die Minutenanzeige blinkt, kannst du mit den 
Links-/Rechts-Tasten die Minuten einstellen (halte die Taste gedrückt, um die 
Einstellung zu beschleunigen). Drücke die ALARM-Taste, um die Eingabe zu 
bestätigen und zur nächsten Einstellung zu wechseln.
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3. Weckton einstellen: Während der Weckton ertönt und eine Zahl auf dem Dis-
play blinkt, kannst du mit den Links-/Rechts-Tasten den Weckton einstellen. 
Du kannst aus 6 verschiedenen Klängen wählen. Drücke die ALARM-Taste, um 
deine Auswahl zu bestätigen und zur nächsten Einstellung zu wechseln.

4. Lautstärke einstellen: Während der Weckton ertönt und die Lautstärke-Stufe 
auf dem Display blinkt, kannst du die Lautstärke mit den Links-/Rechts-Tasten 
einstellen. Drücke die ALARM-Taste, um zu bestätigen und in den Zeitanzei-
gemodus zurückzukehren. 

Nachdem die Weckfunktion eingestellt wurde, ist sie standardmäßig einge-
schaltet. Der Weckmodus-Indikator erscheint auf dem Display.

Die Weckfunktion aus-/einschalten: Drücke im Zeitanzeigemodus die ALARM-
Taste, um die Weckfunktion auszuschalten. Der Weckmodus-Indikator verschwin-
det vom Display. Um die Weckfunktion wieder einzuschalten, drücke erneut die 
ALARM-Taste. Der Bildschirm zeigt die Weckzeit für 2 Sekunden an, bevor er in den 
Zeitanzeigemodus mit dem Weckmodus-Indikator  zurückkehrt. 

Schlummerfunktion aktivieren: Während der Weckruf ertönt, tippe auf eine be-
liebige Stelle des Silikonkörpers, um die Schlummerfunktion zu aktivieren. Auf 
dem Display erscheint der Schlummermodus-Indikator . Nach 3 Minuten 
ertönt der Weckruf erneut. Die Schlummerfunktion kann bis zu 6 Mal nach dem 
ersten Weckton aktiviert werden.

BITTE BEACHTEN
•	Wenn du während der Einstellung der Weckfunktion 10 Sekunden lang keine 

Taste drückst, speichert das Gerät deine Einstellungen automatisch und kehrt 
in den Zeitanzeigemodus zurück.

•	Wenn die Weckfunktion eingeschaltet ist, beginnt das Nachtlicht zehn Mi-
nuten vor der eingestellten Weckzeit stufenweise heller zu werden. Wenn die 
Weckzeit erreicht ist und der Weckruf ausgelöst wird, blinkt die Uhrzeit auf dem 
Display und das Nachtlicht leuchtet mit 100%iger Helligkeit.

•	Der Weckruf ertönt 5 Minuten lang. Um den Weckruf zu stoppen, drücke eine 
beliebige Taste.
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11. Nachtlicht bedienen
Das eingebaute Nachtlicht wird durch einen Bewegungssensor aktiviert, der auf Erschüt-
terungen reagiert. Tippe auf eine beliebige Stelle des Silikonkörpers, um das Nachtlicht 
ein- oder auszuschalten oder die Helligkeit zu ändern. Die Reihenfolge der Einstellung ist:
Ein bei 30 % Helligkeit > 60 % Helligkeit > 100 % Helligkeit > Aus

BITTE BEACHTEN
Während das Nachtlicht eingeschaltet ist, wird auf dem Display der Nachtlicht-Indikator an-
gezeigt, damit du nicht versehentlich ein aktiviertes Nachtlicht übersiehst.

12. Entsorgung
Entsorgen Sie die Verpackungsmaterialien sortenrein. Beachten Sie bitte bei der 
Entsorgung des Geräts die aktuellen gesetzlichen Bestimmungen. Informationen 
zur fachgerechten Entsorgung erhalten Sie bei den kommunalen Entsorgungsdi-

enstleistern oder dem Umweltamt.

Entsorgen Sie Elektrogeräte nicht über den Hausmüll!
Gemäß der Europäischen Richtlinie 2012/19EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte 
und deren Umsetzung in nationales Recht, müssen verbrauchte Elektrogeräte ge-

trennt gesammelt und einer umweltgerechten Wiederverwertung zugeführt werden. Leere 
Altbatterien müssen vom Verbraucher an Batteriesammelstellen abgegeben werden. Wei-
tere Informationen über die Entsorgung von Geräten oder Batterien, die nach dem 6. Januar 
2006 hergestellt wurden, erhalten Sie beim kommunalen Entsorgungsdienstleister oder 
Umweltamt.

Entladen Sie den Akku vor der Entsorgung komplett.

13. Hinweise zur Reinigung
• 	Trennen Sie das Gerät vor der Reinigung von der Stromquelle (Netzstecker ziehen)!
•	 Reinigen Sie das Gerät nur äußerlich mit einem trockenen Tuch. Benutzen Sie keine 

Reinigungsflüssigkeit, um Schäden an der Elektronik zu vermeiden.
•	 Lagern Sie den Wecker in einer trockenen Umgebung.

14. Garantie & Service
Die reguläre Garantiezeit beträgt 2 Jahre und beginnt am Tag des Kaufs. Um von einer 
verlängerten, freiwilligen Garantiezeit wie auf der Verpackung angegeben zu profitieren, 
ist eine Registrierung auf unserer Website erforderlich.
Die vollständigen Garantiebedingungen sowie Informationen zu Garantiezeitverlängerung 
und Serviceleistungen können Sie unter www.bresser.de/garantiebedingungen einsehen.
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1. About this Instruction Manual
Please read the safety instructions and the operating instructions care-
fully before use. Keep these instructions for renewed use at a later date. 

When the device is sold or given to someone else, the instruction manual 
must be provided to the new owner/user of the product.

2. General Warnings 
• Choking hazard — This product contains small parts that could be swallowed 

by children. This poses a choking hazard. Keep the USB cable away from 
children under the age of 3 years.

• Risk of electric shock — This device contains electronic components that 
operate via a power source (integrated battery). Only use the device as de-
scribed in the manual, otherwise you run the risk of an electric shock.  

•	Risk of electric shock if the power supply is not used correctly. The power 
supply is not suitable for children under the age of 3 years.

• Risk of fire/explosion — Do not expose the device to high temperatures. Use 
only the supplied power supply. Do not short-circuit the device or throw the 
device into a fire! Excessive heat or improper handling could trigger a short 
circuit, a fire, or an explosion.

• The terminals must not be short-circuited.
• Do not disassemble the device. In the event of a defect, please contact your 

dealer. The dealer will contact the Service Centre and can send the device in 
to be repaired, if necessary.

• Keep instructions and packaging as they contain important information.
• Check the Power supply for damage to the cord, plug, enclosure or other parts 

on a regular basis before use. Do not use until the damage has been repaired. 
The toy is not intended for children under three years. The toy must only be 
used with the recommended power supply. The power supply is not a toy.

• The toy is not to be connected to more than the recommended number of 
power supplies.

• This product contains rechargeable batteries, it should be charged under 
adult supervision.
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• The power supply used with the toy are to be regularly examined for damage 

to the cord,plug, enclosure and other parts, and that, in the event of such damage, 
the toy must not be used with this power supply until the damage has been repaired.

• Check the power supply for damage before charging the alarm clock.
•	The power supply is not a toy. Please remove it when the alarm clock has 

been charged.
• Do not attempt to modify or repair the product. This could damage the pro-

duct and risks causing the battery to generate heat, short curcuit or ignite.
• Keep away from fire, direct sunlight, high temperatures and/or humidity.
• Do not use the product if it overheats, leaks, emits an odor or you notice other 

irregularities.
• Never store this product in a confned space.
• Always leave 5mm space around the product for ventilation.
• Throw away at frst sign of damage or weakness.
• Do not expose the product to moisture.
• The toy shall only be used with a power supply for toys.
• This toy contains batteries that are non-replaceable.
• This product is not waterproof, keep it away from water.
• The toy is only to be connected to equipment bearing either of the following 

symbol:	   or  

3. Technical data
Name: Alarm clock with night light - Elephant
Function: Alarm clock
Material: ABS+Silicone
Light colour: white
Power supply: 3.7V, 2400 mAh
Input: 5V 4  1000mA
Maße: 15 x 15 x 13 cm, Gewicht: 416 g

4. EC Declaration of Conformity
Bresser GmbH has issued a “Declaration of Conformity” in accordance 
with applicable guidelines and corresponding standards. The full text of 

the EC declaration of conformity is available at the following internet address: 
www.bresser.de/download/14675/CE/14675_CE.pdf
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5. Parts overview


Silicone body with built-in 
night light  Weekday display

 Night light indicator  Snooze indicator

 Battery indicator  Alarm indicator

 Time display
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 Power button  Left button 
USB-C port for 
charging

 TIME button  Right button  ALARM button


LCD Brightness 
button  Speaker
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6. Charging the device
1. To charge the device, connect one end of a USB-C cable to the clock and the 

other end to a suitable USB charging port or adapter.
2. A red light near the USB-C port will turn on, indicating that the device is charging.
3. When the device is fully charged, the light will turn green.

PLEASE NOTE 
• When the battery level is low, the battery indicator on the display will start 

flashing, signaling that the device needs to be charged soon.
• When the battery is almost empty the alarm clock will sound “Batterie leer” and 

then the “Die Sendung mit der Maus” ("Mouse TV") title melody before turning 
off automatically. The device needs to be charged in order to function again.

7. Turning the power on/off 
To switch the device on, press and hold the power button. The display will illumi-
nate completely for 1 second and the title melody of “Die Sendung mit der Maus” 
(“Mouse TV”) will play. Once the device is powered on, the night light will light up 
at the lowest brightness setting and the display will show the battery indicator, 
the current time, the alarm indicator (only if the alarm is turned on), the weekday 
and the night light indicator.
To switch the device off, press and hold the power button again.

8. Adjusting LCD screen brightness 
In time display mode, short press the brightness button to adjust the screen 
brightness level. There are five settings available: 100%, 60%, 30%, 5% and off.

9. Setting the time and date 
Press and hold the TIME button to enter the time setting mode. The setting se-
quence is: hour > minutes > day > month > year.
1. Setting hour: After entering the time setting mode, the hour section will start 

flashing on the display. Use the left/right buttons to adjust the hour (press 
and hold for faster adjustment). Short press the TIME button to confirm and 
move to the next setting.
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2. Setting minutes: While the minute section flashes, use the left/right but-

tons to adjust the minutes (press and hold for faster adjustment). Short press 
the TIME button to confirm and move to the next setting.

3. Setting year, day, and month: Set the day, month, and year (four digits). Adjust 
each while its section is flashing on the display using the left/right buttons 
(press and hold for faster adjustment). Confirm each selection with a short 
press of the TIME button before moving to the next. After the year is set, the 
device will return to time display mode.

PLEASE NOTE 
• If you don't press any buttons for 10 seconds while setting the clock, it will 

automatically save your settings and return to time display mode.
• The clock's date is preset to January 1st, 2024.
• Once you set the date, the day of the week will appear automatically.

10. Setting the alarm 
Press and hold the ALARM button to enter the alarm setting mode. The setting 
sequence is: hour > minutes > sound > volume.
1. Setting hour: After entering the alarm setting mode, the hour section will 

start flashing. Use the left/right buttons to adjust the hour (press and hold 
for faster adjustment). Short press the ALARM button to confirm and move 
to the next setting.

2. Setting minutes: While the minute section flashes, use the left/right buttons 
to adjust the minutes (press and hold for faster adjustment). Short press the 
ALARM button to confirm and move to the next setting.

3. Setting alarm sound: While the alarm is sounding and a number is flashing 
on the display, use the left/right buttons to adjust the alarm sound. You can 
choose from 6 different sounds. Short press the ALARM button to confirm 
your selection, and move to the next setting.

4. Setting volume: While the alarm is sounding and the volume level is flashing 
on the display, use the left/right buttons to adjust the volume. Short press the 
ALARM button to confirm and return to time display mode. 

After the alarm is set, it is turned on by default. The alarm indicator will show 
on the display.
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Turning the alarm off / on: In time display mode short press the ALARM button 
to turn the alarm off. The alarm indicator will disappear from the display. To turn 
the alarm back on short press the ALARM button again. The screen will display 
the alarm time for 2 seconds before returning to the time display mode with 
alarm indicator . 

Activating the snooze function: While the alarm is sounding, tap anywhere on 
the silicone body to activate the snooze function. The snooze indicator  will 
appear on the display. After 3 minutes, the alarm will sound again. The snooze 
function can be activated up to 6 times after the first alarm sounds.

PLEASE NOTE
•	If you don't press any buttons for 10 seconds while setting the alarm, the de-

vice will automatically save your settings and return to time display mode.
•	When the alarm is set, the night light will begin to gradually increase in bright-

ness ten minutes before the set time. When the alarm time is reached and the 
alarm goes off, the time will flash on the display and the night light will be at 
100% brightness.

•	The alarm will sound for 5 minutes. To stop the alarm, short press any button.

11. Operating the night light 
The built-in night light is activated by a motion sensor that responds to shaking 
movements. Tap anywhere on the silicone body to turn the night light on, off or 
change the brightness. The setting sequence is:
On at 30% brightness > 60% brightness > 100% brightness > off

PLEASE NOTE
The display will show the night light indicator while the night light is on helping 
you prevent accidentally overlooking an activated night light.
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12. Disposal

Dispose of the packaging materials properly, according to their type, 
such as paper or cardboard. Contact your local waste-disposal service 
or environmental authority for information on the proper disposal.

Do not dispose of electronic devices in the household garbage!
As per the Directive 2012/19/EC of the European Parliament on waste 
electrical and electronic equipment and its adaptation into German 

law, used electronic devices must be collected separately and recycled in an 
environmentally friendly manner. Empty, old batteries must be disposed of at 
battery collection points by the consumer. You can find out more information 
about the disposal of devices or batteries produced after 6 January 2006 
from your local waste-disposal service or environmental authority.

Drain the battery completely before disposal.

13. Notes on cleaning
• 	Before cleaning the device, disconnect it from the power supply (remove 

plug)!
•	 Only use a dry cloth to clean the exterior of the device. To avoid damaging 

the electronics, do not use any cleaning fluid.
• 	Store the alarm clock in a dry enviroment.

14. Warranty & Service
The regular warranty period is 2 years and begins on the day of purchase. To 
benefit from an extended voluntary warranty period as stated on the gift box, 
registration on our website is required.
You can consult the full warranty terms as well as information on extending the 
warranty period and details of our services at www.bresser.de/warranty_terms.
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